



Presse-Information

27. Januar 2010

RMV bedauert: Einsatz der neuen Itinos verzögert sich erneut

Die für Anfang Februar vom RMV erhoffte Inbetriebnahme der zusätzlichen „Itinos“ auf der Odenwaldbahn (RMV-Linien 64 und 65) verzögert sich erneut. Es fehlten noch immer die notwendigen Genehmigungen des Eisenbahn-Bundesamtes sowohl für die Inbetriebnahme der neuen Fahrzeuge als auch für die Software, die notwendig ist, um die alten und neuen Fahrzeuge aneinander gekuppelt zu fahren.

Die notwendige Schulung der Fahrer durch den Betreiber, die VIAS GmbH, wurde bereits durchgeführt, so dass unmittelbar nach Vorliegen der Zulassungen ein Probetrieb erfolgen kann. Dann sollen die neuen Fahrzeuge schnellstmöglich in den Fahrbetrieb integriert werden, um das Platzangebot auf der Odenwaldbahn zu vergrößern. Allerdings kann man keinen neuen möglichen Termin für diese Verbesserung benennen, da sich derzeit nicht abschätzen lässt, wann das Eisenbahn-Bundesamt entscheidet, so der RMV abschließend in seiner Pressemitteilung.

Rhein-Main-Verkehrs-
verbund GmbH

Pressesprecher
Peter E. Vollmer

Alte Bleiche 5
65719 Hofheim a. Ts.

Telefon
(0 61 92) 2 94-112

Telefax
(0 61 92) 2 94-922

E-Mail
pressestelle@rmv.de

Homepage
www.rmv.de

Rubrik
Kontakt/Presse

